
Ratsherr Uphoff stellt den Antrag der CDU-Fraktion vor. Er erklärt, dass die Bewertung der Straßen 

nach einem Punktesystem erfolgen kann.  

Außenstellenleiter Wesselkämper erklärt, dass die Stadt ca. 200 Straßen besitzt. Die Prioritätenliste 

kann nicht durch die Verwaltung erstellt werden. Dazu sollte ein Planungsbüro beauftragt werden. 

Derzeit werden einige Straßen im Außen- und Innenbereich saniert. Es wäre sinnvoll diese 

Maßnahmen zunächst fertigzustellen. 

Ratsherr Weissmann fragt nach dem Stand der Reparatur der Angebotsstreifen auf der Bramscher 

Straße. Außenstellenleiter Wesselkämper erklärt, dass es sich hierbei nicht um eine einfache 

Sanierung handelt. Hier wird durch das Büro IPW derzeit geprüft, weshalb die Schäden seinerzeit 

entstanden sind. Die Reparatur des Angebotsstreifen, könnte daraufhin geplant werden. 

 

Ratsherr Keck bittet darum, die Straßen im Innen- und Außenbereich mit einzubeziehen. 

 

Der Ausschuss ist sich einig, dass zunächst Angebote eingeholt werden sollten, welche Kosten für das 

Erstellen einer Prioritätenliste anfallen würden.  


